

16. Juli 2020

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Freunde unserer Schule,

heute erhalten Sie Informationen über ein besonderes „Außenprojekt“ unserer Schule, das ich mit der Überschrift „**Blick über den Tellerrand**“ versehen möchte.

Es geht um unsere Schulpartnerschaft in das kleine afrikanische Entwicklungsland Togo. Die Menschen dort werden von der Pandemie ebenso getroffen wie wir, aber mit ganz anderen Auswirkungen für das Alltagsleben.

Mein Kollege Joachim Wendebourg hat vor vielen Jahren den Kontakt nach Togo geknüpft und seitdem gemeinsam mit vielen Schülerinnen/Schülern und Lehrerinnen/Lehrern beider Länder eine Schulpartnerschaft aufgebaut.

In dem hier angefügten Dokument erfahren Sie mehr über die Partnerschaft und die Schule „**Mon Devoir**“. Zwei unserer Schüler, die das Leben in Togo kennen gelernt haben rufen dazu auf, das Entwicklungsprojekt einer Schule im afrikanischen Armenviertel zu unterstützen.

Ich kann mich diesem Aufruf nur anschließen und Sie bitten, über eine Unterstützung dieser Schule nachzudenken ! „Mon Devoir“ bedeutet soviel wie „Meine Aufgabe“. Machen wir „unsere Aufgabe“ daraus.

DANKE für das Lesen und Handeln !

Ich wünsche Ihnen: bleiben Sie behütet!

Mit herzlichen Grüßen - für die Schulleitung -

Berthold Lannert